
６月１３日（月）９人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

あなたの想い、議会へ

一般質問
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◎全文記録（議事録）は、9月上旬に町ホームページに掲載しますのでご覧ください。
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坪 井 孝 仁1
●避難所を含む賑わい施設について
●特別養護老人ホームについて

大 口 司 郎2
●家庭ごみ排出量の減量について
●職員の働く環境つくりについて

3
●デジタル化の推進に伴う課題について
●食品ロス削減は

岩村みゆき

●農業委員会のあり方について4 岡 島 政 信

作 野 桂 子
●いのちを守る対策の強化を
●校則の見直しを

5

●防災ガイドブックの活用
●防災備蓄の整備・推進

柴 田 賢 一6

●町政に関する住民懇談会について
●インボイス制度について

岡 島 剛7

●スポーツ振興について山 本 亮 介8

●老人ホーム・障がい者ホームの約束は坂 田 芳 郎9

議会だよりには、太字のみ掲載

Q.避難所や賑わい施設は
A.総力をあげて着実に取り組む
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▲６月に開所した「第６特養　かもだの里」

Q
基
幹
的
広
域
防
災
拠
点
と
同

様
に
豊
山
町
が
検
討
し
て
い

る
避
難
所
を
含
む
賑
わ
い
施
設
で

も
平
時
の
有
効
活
用
を
考
え
、
地

域
住
民
の
日
常
生
活
に
寄
与
す
る

も
の
で
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
ま

た
、
町
の
防
災
拠
点
推
進
室
だ
け

で
推
進
す
る
事
業
で
は
な
く
、
各

担
当
課
で
将
来
を
見
据
え
、
必
要

な
も
の
を
洗
い
出
し
、
豊
山
一
丸

と
な
っ
て
取
り
組
む
べ
き
事
業
で

あ
る
。
こ
の
施
設
整
備
に
つ
い
て

総
括
的
に
ど
う
取
り
組
む
の
か
。

A
副
町
長

「
避
難
所
」
や
「
賑
わ
い
施

設
」
の
整
備
は
町
に
と
っ
て
未
来

へ
の
大
き
な
投
資
と
な
り
、
そ
の

規
模
や
具
体
的
内
容
に
つ
い
て

は
、
役
場
内
の
各
部
各
課
が
責
任

を
持
っ
て
関
わ
る
べ
き
こ
と
で
あ

り
、
部
局
横
断
的
な
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
チ
ー
ム
を
設
置
し
、
検
討
を
開

始
す
る
予
定
で
あ
る
。
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
チ
ー
ム
は
、
理
事
と
企
画
調

整
部
長
を
リ
ー
ダ
ー
と
し
、
役
場

内
の
各
部
署
か
ら
意
欲
あ
る
若
手

職
員
を
登
用
し
、
愛
知
県
が
整
備

す
る
エ
リ
ア
を
含
む
基
幹
的
広
域

防
災
拠
点
「
全
域
」
を
対
象
に
進

め
て
い
く
。「
賑
わ
い
施
設
」
や
平

常
時
に
「
ア
リ
ー
ナ
」
と
し
て
利

用
さ
れ
る
「
避
難
所
」
に
つ
い
て

は
、
県
が
整
備
す
る
「
公
園
エ
リ

ア
」
と
一
体
で
の
利
活
用
を
図
り

相
乗
効
果
を
生
み
出
し
て
い
く
。

こ
れ
ら
の
施
設
は
、
本
町
の
賑
わ

い
や
交
流
の
新
た
な
拠
点
と
な
る

可
能
性
を
秘
め
て
い
る
こ
と
か
ら
、

愛
知
県
や
商
工
会
を
始
め
と
す
る

町
内
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者
、
交
通
事
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者
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と
、
調
整
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な
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ら
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は
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の

皆
さ
ま
の
さ
ら
な
る
安
全
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の
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現
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の
将
来
に
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た
る
発

展
の
た
め
に
不
可
欠
な
事
業
で
あ

り
、
役
場
の
総
力
を
あ
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実

に
取
り
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み
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め
て
い
く
。

Q
住
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の
方
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い
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特
に
時
間
的
に
余
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は
無

く
、
代
替
地
選
定
に
大
き
な
不
安

を
抱
い
て
い
る
。
こ
れ
を
少
し
で

も
解
消
す
る
た
め
に
町
エ
リ
ア
の

決
定
を
早
急
に
示
す
べ
き
だ
が
。

A
産
業
建
設
部
長

町
の
事
業
範
囲
を
早
急
に
検

討
し
少
な
く
と
も
用
地
交
渉
が
本

格
化
す
る
秋
頃
に
は
決
定
し
た
い
。

Q
超
少
子
高
齢
化
社
会
を
迎
え

る
な
か
で
、
圏
域
内
で
の
特

別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の
数
は
充
分

で
な
い
と
考
え
る
。
鈴
木
町
長
の

公
約
に
掲
げ
て
い
る
圏
域
内
で
７

番
目
と
な
る
特
別
養
護
老
人
ホ
ー

ム
の
町
内
で
の
施
設
整
備
に
つ
い

て
、
見
解
を
聞
く
。

A
町
長

高
齢
化
は
ま
す
ま
す
進
展
す

る
。
町
民
の
方
が
住
み
慣
れ
た
地

域
で
安
心
し
て
老
後
を
暮
ら
す
こ

と
が
で
き
る
よ
う
、
町
内
に
特
別

養
護
老
人
ホ
ー
ム
の
設
置
は
必
要

と
考
え
て
い
る
。
そ
の
た
め
に
は
、

同
じ
圏
域
自
治
体
の
北
名
古
屋

市
、清
須
市
と
連
携
を
図
り
つ
つ
、

愛
知
県
が
策
定
す
る
次
期
「
愛
知

県
高
齢
者
福
祉
保
健
医
療
計
画
」

に
盛
り
込
ま
れ
る
よ
う
２
市
１
町

で
力
を
合
わ
せ
、
取
り
組
ん
で
い

く
。
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